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Мы славим нашу 
Родину трудомВсе, кто сегодня стоит эа станком, кто собирает обильные плоды колхозной земли, кто ведет транспорты по стальньш и водным путям, кто за.нят работой в лаборатории —  ®се советские люди, сплоченные вокруг партии Ленина— Сталина, вокруг великого Сталина, с  величайшим подъемом встречают X IX  съезд Воммуни- сугической партии.От края и до края нео1бъятной вемли дишего государства, —  везде, где живет и работает советский человек, кипит творческий труд миллионов людец^ рйдвдый считает делом своей чеедй трудиться не жалея сил для Род^ак, для укрепле- иия ее могущества.Документы к р У  съезду партии получили и получа;й1т всеобщее одобрение. В них советский народ видит новое прояв,де- ние з а б о ^  нашей Коммунистической партии о ^(альнейшем расцвете государства, подъеме культуры и материального уровня "Грудящихся.Это одобрение поагучает яркое выраже- иие в новом огромном подъеме трудовой и политической активности рабочих, колхозников и советской интеллигенции, в новом размахе социалистического соревнования трудящихся всех отраслей народ- И01О хозяйства. Советские люди отмечают приближающийся съезд партии замеча-

кн готовят страае ко дню открытия съезда партии.Это несколько примеров из многих сотен, которые можно встретить на каждом предприятии, в каждом колхозе и МТС Советского Союза. Как в малом можно видеть большое, так в .этих примерах можно видеть, с какой активностью проходят предсъездовское социалистическое соревнование широких масс трудящихся.Всенародный производственный и политический подъем, вызванный подготовкой к X IX  съезду партии, —  яркое свидетельство безграничной лю1бви и преданности трудящихся нашей страны своему испытанному в боях авангарду, вдохновителю и организатору всех побед —  великой партии Ленина— Сталцна.С каждым днем растет и ширится со- цнатистическое соревнование, число сто участников постоянно увеличивается. Оно будет и впредь расти я  шириться, ибо такова сама природа социалистического соревнования, такова особенность |разви- тия нашего государства, таково стремление нашего народа —  двигаться быстрыми шагами вперед к коммунизму.Дальнейшего развертывания социалистического соревнования требуют и грандиозные задачи новой пятилетки. «Вели
кая сила социалистического соревнова-

Трудовая вахта тружеников сельского 
хозяйства в честь XIX съезда партии

Увеличить за пятилетие производство сельскохозяйственной продукции: валовой 
урожай зерна на 40—50 процентов, в том числе пшеницы на 55—65 процентов; 
хлопка-сырца на 55—65 процентов; льна-волокна на 40—50 процентов; сахар
ной свеклы на 65—70 процентов; картофеля на 40—45 процентов; подсолнеч
ника на 50—60 процентов; винограда на 55—60 процентов, табака на 65—70 
процентов и сортового зеленого чайного листа, примерно, на 75 процентов.

(Из проекта Ц К  ВКП(б) ^Директивы X I X  съезда партии, по пятому пятилетнему плану 
развития С ССР  на 19Ы—1955 годы (3-й пункт порядка дня съезда)".

чтльными трудовыми достижениями, пре- 1 ния, —  говорится в шроекте директив творяя в жизнь принятые в честь пред- ,■ X IX  съезда по пятому пятилетнеиу плану, стоящего исторического события обяза-1 —  единодушное стремление рабочих, кол-тельства.В знак великой благодарности Коммунистической партии, дорогому товарищу Сталину за ту счастливую жизнь, к которой привела нас партия, и .эа ту еще более прекрасную жизнь, которая ждет вас впереди, советский народ щедрой рукой отдает в дар матери-Родине свои лучшие трудовые достижения.Московские автостроители —  инициаторы предсъездовского соревнования —  сообщают о том, что коллективы многих цехов досрочно завершили девятимесячную производственную программу. Успешно несут стахановскую вахту горняки Казеловского угольного бассейна; отдельные шахты еще в начале третьей декады сентября начали выдавать уголь на-гора я счет октября. Такими же достижениями отмечают предсъездовские дни угольщики ряда шахт Кузбасса. Гидромехани- ааторы Каховской стройки уже выполнили такой объем работ, который намечено было осуществить до конца года.Славными стахановскими делами отмечают дни подготовки к съезду партии машиностроители, металлурги, угольщики, транспортники, нефтяники, лесозаготовители, создатели велич’айшпх в мире гидросооружений, колхозники и люди, занятые в других отраслях хозяйства страны.С гордостью сообщают о выполнении принятых обязательств передовики социа^

хозников и интеллигенции отстоять дело нашей I мира, непоколебимая решимость трудя
щихся построить коммунистическое об
щество —  должны быть направлены на 
выполнение и перевыполнение новой пя
тилетки».В этом одна из главных задач партийных организаций, которую выдвигает сейчас Коммунистическая партия. Коммунисты, готовясь к XIX съезду партии, идут в первых рядах соревнующихся и увлекают за собой всю массу трудящихся. Успехи этого соревнования очевидны, оно приносит новые замечательные плоды.Сейчас надо обеспечить возможность каждому соревнующемуся выполнить взятое в честь съезда ю15яз1ательсгво. Нужно создать такие условия, которые позволили бы каждому трудящемуся изо дня в день повышать производительность своего труда, которые помогали бы каждый день множить ряды участников социалистаче- ското соревнования.Советский человек любит свою партию Ленина— Сталина, безгранично верит ей, так как всей своей деяте.льностыо она доказала, .что нет у нее более важных лн- тересов, чем интересы народа. Поэтому советский человек : стремится работать лучше, славить Родину своим трудом.Создавать условия для выполнения принятых обязательств можно лишь улучшая руководство соревнованием, ненримиршмо

Соревнование механизаторовКоллектив Ювалинской МТС держит стахановскую вахту в честь X IX  съезда партии. Обязательство механизаторов этой станции —  полностью завершить осенние полевые работы в обслуживаемых колхозах ко дню открытия X IX  съезда партии —  5 октября.Ювалинская МТС первой в Кожевни- ковском районе закончила уборку урожая в обслуживаемых колхозах, значительно перевыполнив план комбайновой уборки. Это позволило колхозам зоны Ювалинской МТС досрочно рассчитаться с государством по хлебосдаче.План зяблевой пахоты МТС выполнила бо.тьше, чем наполовину. Хорошо выполняет свои обязательства тракторная бригада, возглавляемая тов. Гастюниным. Она подняла зяби 630 гектаров при плане 700 гектаров. Средняя выработка на условный трактор в переводе на мягкую пахоту у ней составляет 499 гектаров.Первенство среди механизаторов Ювалинской МТС держит тракторная бригада тов. Логачева, выработавшая в среднем иа 15-сильный трактор 610 гектаров мягкой пахоты. В бригаде тов. Муравско- го средняя выработка составляет 570 гектаров. Она занимает второе место среди тракторных бригад.

Наше колхозное слово

листичмкого соревнования и нашей об-| борясь с формализмом в этом деле и всемерно поддерживая все новое, прогрессивное, рождающееся в творческом труде советских патриотов.Как указано в проекте директив X IX  съезда партий, задачи, поставленные пятым пятилетним планом, обязывают партийные, советские, хозяйственные, профсоюзные и комсомольские организации мобилизовать широкие массы трудящихся на вьгаолнение и перевыполнение нового Еятилетнего плана, развертывая широкую критику недостатков в работе наших организаций с целью быстрейшей ликвидации этих недостатков. Необходимо оказывать всемерную поддержку новаторам промышленно'го и кол.хозного нропззодст- ва, передовикам транспорта и других отраслей народного хозяйства в их стремлении увеличить производство, повысить производительность труда, снизить себестоимость.Социалистическое соревнование должно быть направлено на выполнение всех количественных и качественных показателей ра1боты предприятий.Надо закрепить достигнутые успехи в предсъездо'вском социалистическом соревновании и развивать и х , дальше, направить все наши силы на выполнение и перевыполнение новой пятилетки.

ласти. Хлеборобы семи районов, в том числе Еожевняковско!го, Пышкино-Троиц- кого, Бакчарского, Томского и других районов, досрочно рассчитались с государством по поставкам зерна и сейчас прилагают все СИДЫ к тому, чтобы быстрее убрать урожай, засыпать семена на всю площадь посева будущего года, завершить все полевые .работы.Коллектив фабрики «Сибирь» еще 20 сентября завершил девятимесячную про- гразшу. Сверх плана третьего квартала дают лес стране лесозаготовители Тимирязевского и Еолпашевского леспромхозов. Значительно ранее срока закончили план девяти месяцев коллективы кирпичного завода № 10, шпалопропиточно'го завода. Железнодорожники станции Томск-П выполнили св о е ' предсъездовское о1бязатель- ство. Они провели несколько десятков тяжеловесных составов, доставив тысячи тонн грузО'В сверх плана.Сегодня в «Красном Знамени» выступают передовики предсъездовской стахановской вахты. Словами. и,дущнми от самого сердца, они выражают свою радость, вызванную предстоящим историческим событием в жизни Родины. Они рассказывают о том, какими практическими де.яа- ми они отмечают эти дни и какие подар-
У  К А 3ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

О дне выборов в Томский областной Совет депутатов 
трудящихся вместо выбывшего депутатаНазначить выборы в Томский облает- №  6 вместо выбывшего депутата, на воспой Совет депутатов трудящихся по Том- креденье 12 октября 1952 года, скому тородшМ'Му избирательному округу
Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР М. ТАРАСОВ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР И. ЗИМИН.Москва, 26 сент^йря 1952 года.

f  О проведении выборов в Томский областной Совет 
депутатов трудящихся вместо выбывшего депутата

Л . ,  Решение М  575 исполнительного комитета Томского областного
Совета депутатов трудящихся

г. Томск. 26 сентября 1952 года.

Наша помохць колхозамНакануне уборки урожая и хлебозаготовок работники Кожевниковского пункта «Загогзерно» взяли на себя обязательство —  оказать практическую помощь колхозам района в организации бесперебойной подработки, просушки и транспортировке зерна.Мы тщательно подготовились к  приемке зерна. Все трудоемкие процессы полностью жеханизпрованы и электрифицированы.- Разгрузка зерна производится с помощью передвижных и секционных транспортеров. Это намного ускоряет и облегчает разгрузочные работы.На пункте установлены две спаренных сушилки «Кузбасс» и слож1Иые зерноочистительные машины для подработки и просушки некондиционного по влажности и сорности зерна. Пропускная способность —  70 тонн зерна в сутки.Колхозы имени Калинина, имени Андреева, имени Молото-ва, «Заветы Ленина», «Новый путь», имени Дзержинского, «Путь к новой жизни» и многие другие очистили и просушили на нашем пункте по 100 и более тонн зерна.Работники пункта «Загогзерно» держат повседневную связь с колхозами. Они часто выезжают в колхозы в длительные командировки для оказания им помощи—  определяют качество зерна, находящегося на токах, по.могаюг в организации его очистки, просушки и отвозки на заготовительные пункты, проводят массоворазъяснительную работу среди колхо'Зни- ков.В колхозах имени Дзержинского, «Заветы Ленина», имени Калинина, например, часто была заведующая лабораторией тов. Астраханцева, в колхозе имени Молотова —  тов. Колесников.В эти дни коллектив нашего пункта вместе со всем советским нароло.м несет стахановскую вахту в честь X IX  ■ съезда партии. Особенно хорошо трудятся мастера сушилок тт. Михайлов и Савельев, механик тов. Сгурский. Они так организовали свою работу, что сложные механизмы не простаивают ни одного часа.
А. КОПЫЛОВ, 

директор Кожевниковского пункта 
«Заготзерно».

Каждый советский человек знает, что организатором всех наших побед являются Коммунистическая партия и ее вождь товарищ Сталин. Партпя направляет усилия всего народа на построение KOiMMy- низма в нашей стране. Крупным шаго-м на этом великом и славном пути ^ я е т е я  новый пятилетний план.Мы, хлеборобы сельхозартели ююяи Жданова, видим в пятом пятштетнем плане новую заботу Коммунистической партии о дальнейшем процветании нашей любимой Родины, повышении материального благосостояния народа. Мы, как и все советские люди, желаем встретить день откры- ция X IX  съезда партии новыми достижениями в труде. Все мы встали на стахановскую вахту.Сейчас в деревне напряженный период сельскохозяйственных работ —  завершается уборка уролая и хлебосдача, производится засыпка семян и накопление кормов, вспашка зяби. В эти дни с воодушевлением работают комбайнеры, трактористы, возчики зерна.Наши трактористы раньше срока закончили сев озимых. Сейчас они днем и ночью подымают зябь. Ыеханизаторы- ста.ханов'Цы И. 0. Борисов и П. А. Шамин на тракторе «АТЗ-НАТ0» уже выработали 1.584 гектара мягкой пахоты.Трактористы тт. Борисов и Шамин решили ко дню открытия X IX  съезда ВКП(б) —  пятому октября на своей машине выработать 2 .000 гектаров мягкой пахоты. Сейчас на вспашке зяби они ежедневно

выполняют сменные нормы выработки на 170— 180 процентов каждый. На вывозке зерна с ТОКОВ’ и на сушилке по-стахановски трудятся колхозники и. Никитин, 
г. Яткин, А . Пленкин. На 125 —  150 процентов выполняют нормы вы|ра6отки на отгрузке зерна от комбайнов колхозня- ки тт. Воробьев, Крупцов, Мемишев.Подчинив все уборочные работы выполнению пйана хлебозаготовок и изо дня в день повышая темпы уборки и хлебосдачи, наш колхоз годовой план хлебосдачи выполнил досрочно. Раньше чем в прошлом году выплачена натуроплата за работы МТС по предъявленным счетам. Семена засыпаны полностью, успешно производится вспашка зяби.В проекте директив X IX  съезда партии по пятому пятилетнему плану перед работниками сельского хозяйства ставятся большие и ответственные задачи.На нолях нашего колхоза на- больших участках снимается урожай зерновых по 18— 25 . центнеров. Мы приложим все свои усилия к тому, чтобы еще выше поднять валовой сбор зерна и успешно вьшоднить пятый пятилетний план по всем отраслям колхозиото производства.День открытия X IX  съезда ВКП(б) мы встретим завершением всех осенних полевых работ.

П. ПЛЕНКИН,
П. АБРАМЕНКО,

П. ГУСЕВ,
колхозники сельхозгртели имени 

Жданова, Зырянского района.Развиваем общественное хозяйствоКолхозники нашей сельхозартели с большим воодушевлением встретили сообщение ЦК ВКП(б) о созыве X IX  съезда партии. В проекте директив X IX  съезда партии по пятоэгу пятилетнему плану намечена большая программа дальнейшего развития ббществен'ного животноводства.Наш колхоз успешно закончил выполнение шгана развития общественного поголовья скота по всем его видам. План поголовья лошадей выполнен на 103 процента, крупного рогатого скота— на 108, поголовья овец —  на 111 процентов.■ Благодаря честному труду работников животн'вводче'ских ферм lib i сумели полностью рассчитаться с государством по поставкам шерсти и сдать около 100 килограммов в счет будущего го,да, заканчиваем расчеты по поставкам молока и мяса.Оредн работников животноводства образцы стахановского труда показывает чабан тов. Курносов, получивший от 100 овцематок 130 ягнят.Хорошо работает конюх тов. Оалин. От закрепленных за ним 10 матов он по,ту' чил и сохранил 10 Ж‘е1ребят. Значительных результатов добадись доярки колхо

за тт. Еыскина и Маланина. Они полностью сохраниля молодняк и надоили от каждой коровы более 1.000 лиэ’ров молока. Свинарка тов. Полтанова получила от каждой свиноматки по 15 поросят.Колхозники готовят общественному скоту теплую и сытную зимовку. В этом году ноенроен овчарник на 500 голов, заканчивается строительство скотного двора на 120 голов, капитально ремонтируется свинарник. Закопчено строительство электростанции, установлена пилорама, имеется достаточный запас пилО'Материа- лов.НемОчТО усилий приложили колхозники и к заготовке кормов. План заготовки сена выполнен. Усиленно ведется скирдование соломы. Колхоз имеет 37 гектаров корнеплодов, уборка которых на днях заканчивается.Перевьгаолнение плана развития общественного животноводства и повышение его продуктивности позволило колхозу в этом году получить значительные доходы.
И. БАБИН,

председатель колхоза «Большевик»,
Колпашевского района.Сверхплановые гектары вспаханной зябив  проекте директив X IX  съезда партии по пятому пятилетнему плану перед работниками МТС поставлены большие задачи. Мы должны не только резко увеличить производительность машин, но и добиться высокого качества всех полевых работ. Для выполнения этих задач у нас имеются все возможности и условия.К 10 сентября мною годо'вой план тракторных работ выполнен на 103 процента, сэвоном.тено более двух тонн горючего.Я  с первых же дней полевых работ О'бсспечила правильный уход за трак-

торо'М, уплотнила рабочее время и регу
лярно следила за прицепным инвентарем.В честь съезда нашей любимой партии я взяла на себя новое, повышенное обязательство —  к 5 октября выработать на тракторе «АТЗ-НАТИ» за свою смену сверх плана 120 гектаров. Взятое о!ояза- тельство выполняю. На полях колхоза имени Сталина я уже вспахала 40 гектаров зяби.Постараюсь свое новое обязательство выполнить в срок.

А. САБЕНИНА,
трактористка Крыловской ЛМС.Д о с р о ч н оОбсудив проект директив X IX  съезда партии по пятому пятилетнеагу плану, работники молочно-товарной фер'Мы колхоза «Красный май», Асиновского района, решили ознаменовать день открытия съезда досрочным выполнением годового плана молокопоставок.Животноводы встали на стахановскую вахту в честь X IX  съезда В'ЕП(б). Во вто

рой половине сентября колхоз выполнил годовой план молокопоставок.BbrnoiKEHE годовой 1и ан , колхозники ■ решили ко дню открытия X IX  съезда ' ВШН(б) сдать государству сверх плана 6 .000 литров молока, а до конца года —  еще 25.000 литров.
А. БЕСПЯТОВ.

Мосновеная X  областная 
партийная конференция22— 24 сентября в Москве в Колонном зале Дома союзов состоялась Московская X  областная партийная конференция.С огромным воодушевлением делегаты избрали в почетный президиум конференции Политбюро ЦК ВКП(б) во главе с товарищем Сталиным.Конференция обсудила исторические документы ЦК ВКП(б) к XIX съезду партии. Московские бо.1ьшевики единодушно одобрили проект директив по новой пятилетке, раскрывающий величественные перспективы развития нашей страны от социализма к коммунизму, грандиозную программу нового мощного подъема экономики и культуры Советского Союза. Де.дегаты горячо одобрили проект измененного Устава, выдающегося, документа, направленного на дальнейшее укрепление нашей партии, повышение ее боеспособности.Делегаты высказали ряд предложений и замечаний к проектам директив по новой пятилетке и Устава партии. Областная партийная конференция приняла решения, одобряющие исторические документы ЦК ВКП(б).С отчетным докладом о работе Московского областного комитета парзши выступил секретарь МК ВКП(б) тов. Н . С . Хрущев.Отчет peEHSHOiHHofl комиссии сделал председатель комиссии тов. И. А . Шатилов.В прениях по отчетным докладам приняли участие 24 делегата.Выступавшие отмечали, что московская партийная организация добилась значи- тедьных успехов на в се х , участках социалистического строительства. Улучшилась деятельность первичных организаций, повысилась политическая активность коммунистов. Вместе с  тем делегаты подвергли критике недостатки в  (работе областной партийной организации.По отчетному докладу принято развегр- нутое решение.На конференции были избраны Московский областной комитет ВКП(б) и ревизионная комиссия. Избраны также делегаты на X IX  съезд ВКП(б).Бурными, долго не омолкающиия аплодисментами встретили делегаты Московской областной партийной конференции сообщение о единодушном и единогласном избрании делегатами X IX  съезда ВКП(б) великого вождя и учителя Коммунистической партии и советского народа Иосифа Виссарионовича Сталина, его верных соратников —  руководителей партии и правительства товарищей В . М. Молотова, Г. М. Маленкова, Л. И . Берия, К. Е . Ворошилова, А. И. Микояна, И. А . Булганина. Л. М. Кагановича. А . А . Андреева, Н. С . Хрущева, А. Н . Косыгина, И. М. Шверника.С исключительным подъемом участники конференции приняли приветствие товарищу Сталину.Коафе'ренция закончилась пением партийного гимна «Интернационал».VСостоялся пленум Московского областного комитета ВКП(б), избранного на X областной партийной конференции.Первым секретарем Московского областного комитета ВКП1б) избран т. Н. С . Хрущев, вторым секретарем —  т. В . В. Гришин и секретарем т. Е . И . Третьякова.(ТАСС).

Номплексная механизация 
лесозаготовительных работКИРОВ, 27 сентября. (ТАСС). В  Плот-бищенском леспромхозе завершена комплексная механизация производственного потока Раекского лесоучастка. Теперь в леспромхозе достигнута полная механизация лесозаготовительных работ.Став на стахановскую вахту в честь X IX  съезда партии, лесорубы соревнуются за лучшее использование техники. Каждой электропилой сейчас заготовляется древесины в два раза больше нормы. Леспромхоз первым в области рапортовал о выполнении сезонного задания. Для великих строек коммунизма заготовлены тысячи кубометров строительной древесины сверх плана.Комплексная механизация осуществлена в ряде других леспромхозов области.

Иашдый день—  

сверхплановая тканьНЕРЕХТА (Костромская область), 27 сентября. (ТАСС). За месяц стахановской вахты в честь X IX  съезда партии коллектив льнокомбината «Красная текстильщица» изготовил сверх плана 50 тысяч метров ткани. Сейчас текстильщики дают калвдый день дополнительно к заданию по четыре тысячи метров ткани.Сверхплановую продукцию выпускают две прети всех работниц.

t  s ^ W  '  ч ss.*4vs^ л- ivM ХЛ

В соответствии с Указом Президиума Верховного Совета РСФСР от 26 сентября 1952 года о дне выборов в Томский областной Совет депутатов трудящихся, вместо выбывшего депутата, —  исполнительный комитет решил: Провести в воскресенье, 12 октября

1952 года выборы в Томский областной Совет депутатов трудящихся по Томскому городскому избирательному О'Нругу INI 6. 
Заместитель председателя облисполкома

Н. БАРАНОВ. 
Секретарь облисполкома 

U. ПОСТНИКОВ.
'7 *...................- ...........— ........  ........... .In— -Куйбышевгидросгрой. Схровгельс тво котлована под аданне гидроалектро ciaHQB&i (Фоюхроиива Т А С С ).
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я Воскресенье, 28 сентября 1952 г. 193 (901S)
П  Я  Р  Т  И  й  н  я  я  ж и з н ь

Коммунисты обсуждают материалы 
к XIX съезду партии*  ☆  *

Н а  р а й о н н ы х  с о б р а н и я х  п а р т и й н о г о  а к т и в а  

“  Вокзальный район гор. ТомскаВок9альный район —  крупный промышленный ipaftoH гор. Томска. Продукция ©го предприятий идет на великие стройки коммунизма, во многие города Советского Союза.С огромным патриотическим подъемом идут трудящиеся района навстречу ХГХ съезду партии. Рабочие, инженерно-технические работники и служащие стремятся придти к съезду своей родной партии с новыми успехами в труде и тем самым сделать свой вклад в досрочное выполнение пятого пятилетнего плана.Коллектив спичечной файрики «Сит бирь» свое обязательство в честь съезда —  досрочно выполнить план сентября и выпустить сверх плана 12 тысяч ящиков спичек —  выполнил ^раньше намеченного орока.Закончили выполнение девятимесячного плана коллективы пехов термического, полуавтомзтного № 2 подшипникового завода и плана сентября коллективы карандашного и грунтовочного цехов карандашной фабрики.Коллектив шпалопропиточного завода, закончивший выполнение девятимесячного плана еще 11 сентября, принял новое обязательство —  ко дню открытия ХГХ съезда партии выполнить десятимесячный план.С большим подъемом в предсъездовские дни трудятся железнодорожники Томского железнодорожного узла.Об этом политическом и трудовом подъеме рассказывали в своих выступлениях участники собрания районного партийного актива, обсудившего документы ЦК ВКПОб) к X IX  съезду партии.В сообщении секретаря Вокзального райкома ВКП(б) тов. Грановесова о проекте директив X IX  съезда партии по пято

му пятилетнеиу плану развития СССР ив выступлениях коммунистов отмечалось, что этот исторический документ трудящиеся района востриняли с горячим одобрением.Докладчик и выступавшие в прениях сосредоточили свое главное внимание на изыскании путей к лучшему испо'льзова- нию резервов для досрочного выполнения пятилетнего плана. Они говорили также о необходимости усиления политической работы среди грудящи.хся.Коммунист тов. Северов говорил о том, что в го'роде идет большое производственное и жилищное строительство. Но, чтобы успешно вьшолиить план строительства, необходимо усилить строительные организации. По мнению выступавшего, назрела необ.ходимость организовать в Томске мощный строительный трест, оснащенный передовой техникой, имеющий свою производственно-строительную базу.Такое же предложение внес коммунист тов. Зуев. Кроме того, он считает необходимым организацию домостроительного комбината.Тов. Лнпницкий критиковал практику так называемого «строигельств1а хозяйственным способом». Он считает, что такая практика неэффективна и приводит к удорожанию себестоимости строительства. Тов. Липницкий поддерживает предложение о создании строительного треста в городе.Тов. Фролов свое выступление посвятил вопросам политической работы среди трудящихся, направленной на успешное выполнение пятилетнего плана.Секретарь райкома ВКП(б) тов. Кясли- цин сделал сообщение о проекте текста измененного Устава партии. Докладчик н выступающие в прениях отмечали, что

коммунисты районной партийной организации с большой активностью обсуждали проект измененного Устава партии и единодушно одобряли его.Тов. Пшеничникова говорила о том, что коммунисты областной партийной школы горячо одобрили проект Устава партии и внесли некото'рые свои замечания к от- дельньш его параграфам.Тов. Давыдов внес предложение усилить (в соответствующем параграфе Устава) указаш е на ответственность коммуниста за освоение основ марксизма-ленинизма.Тов. Ванин считает, что райкомы ВКП(б) могут принимать -в партию товарищей на заседании бюро в тех случаях, когда на предприятии или в учреждения, ’’те работает вступающий, нет первичной партийной организации. Такое добавление, по мнению тов. Ванина, необходимо внести в проект Устава нартии.Секретарь парткома железнодорожного узла тов. Патрушев говорил о том, что первейшей задачей партийных организаций является воспитание коммунистов на основе высоких требований, предъявляемых Уставом к каждому члену партии.Выступавшие в прениях тт. Смирнов, Емлевский, Вражнов и Зайцев говорили о замечаниях и предложениях, которые вносили коммунисты на партийных собраниях при обсуждении проекта Устава. Они указывали, что выступлеш я коммунистов на собраниях и их предложения отражают стремление партийных масс еще выше поднять звание члена па|ртии, еще теснее сплотить свои ряды вокруг Центрального Комитета и геяиального вождя товарища Сталина.
В. ИВАНОВ.

Куйбышевский район гор. Томска
26 сентября состоялось собрание партийного актива Куйбышевского района гор. Томска. На собрании обсуждались документы ЦК ВКП(б) к X IX  съезду партии.С чувством патриотической гордости за свою великую Родину участники собрания горячо и единодушно одобрили проект директив X IX  съезда партии но пятому пятилетнему плану развития СССР па 1951 —  1955 годы. Принявшие участие в обсуждении проекта директив X IX  съезда партии по новой пятилетке вырази.ти глубокое удо'влетворение тем, что, новый, пятый пятилетний план предусматривает дальнейший рост всех отраслей советской экономики, неуклонный подъем материального благосостояния и культурного уровня народа.Все выступления быта проникнуты большевистской заботой о быстрейшей ликвидации недостатков в работе промышленных предприятий и учреждении района, чтобы обеспечить выполнение и пе- ревынолнение заданий новой пятилетки.Управляющая областной конторой промышленного банка тов. Нестерова указала, что в соответствии с задачами, изложенными в проекте директив XIX съезда по новой пятилетке, необходимо усилить контроль рублем со стороны финансовых органов за выполнением хозяйственных планов и соблюдением режима экономии.Директор швейной фабрики тов. Про- свирнина указала на необходимость усилить воспитание руководящих кадров промышленных предприятий.—  Грандиозные задачи, стоящие в новой пятилетке, — говорит она,— предъявляют повышенные требования к командирам производства. Однако Куйбышев.
Собрание партийного актива Еаргасок- ского района, обсудившее материалы к X IX  съезду партии, .прошло в обстановке высокой активности коммунистов.Доклад о проекте измененного Устава партии сделал секретарь райкома ВЕП(б) тов. Курбатов.—  За годы, прошедшие со времени X V III съезда ВКП(б), —  говорит тов. Курбатов, —  советский народ под руководством ■ Коммунистической партии, мудрого вождя и учителя товарища Сталина добился огромных успехов, сделав гигантский шаг вперед по щ'ти к ко'ммунизму. Период между X Y III и XIX  съездами партии является периодом нового триумфа политики нашей партии, составляющей жизненную основу советского строя, периодом торжества всепобеждающих идей ленинизма.Коммунисты Картасокского района единодушно одобряют проект измененного Устава.Первым выступил старший зоотехник райсельхозотдела тов. Кирил.лов.—  С глубоким удовлетворением, —  сказал он, —  прочитал я проект измененного Устава партии. Я одобряю его, так как он еще выше поднимает звание и авторитет каждого ко-ммуниста, значительно повышает его авангардную роль среди беспартийных. Проект измененного Устава партии еще сильнее сплачивает наши ряды.—  Изменения, изложенные в проекте Устава партии, —  сказал председатель колхоза «Новый быт» тов. Сартаков,

[ ский райком партии мало уделяет вни- мапия работе с кадрами щюмьшленных ; предприятий. Многие беспартийные командиры производства не охвачены политической учебой, не вовлечены в активную общественную жизнь.Главный инженер завода резиновой обуви тов. Быстрицкий подверг критике райком ВКП(б) за то, что о н . неглубоко анализирует деятельность предприятий.О слабом руководстве промышленными предприятиями со стороны райкома партии говорила также секретарь парторганизации артели «Технохим» тов. Худя- шова.Собрание единодушно одобрило проект директив по новой пятилетке. Первичным партийным организациям предложено неустанно разъяснять его рабочим и служащим, мобилизовать трудящихся района на то, чтобы предстоящий X IX  съезд партии встретить перевыполнением плановых заданий и принятых обязательств.Собравшиеся активно обсуждали проект текста измененного Устава партии. Одобряя проект, участники собрания отмечали, что он отвечает современным задачам, стоящим перед Коммунистической партией, повышает боеспособность всех партийных организаций и партии в целом. Одновременно выступающие вносили некоторые дополнения к отдельным положениям проекта измененного Устава партии.Высказывались соображения о сроках проведения пленумов партийных комитетов. Заведующий Куйбышевским райфо тов. Кулишенко считает нецелесообразным проведение пленума райкома один раз в месяц, так как это, по его мнению, чрезмерно загрузит аппарат райкома подготовкой материалов к пленуму, отрицатель-
Каргасокский район

—  являются развитием ленинско- сталинских организационных принципов, П03В.0ЛЯЮТ еще более активизировать внутрипартийную работу в первичных naip- тийных организациях, сделать парторганизации более боеспособными.Большое внимание уде.тили некоторые выступающие разделу проекта Устава о кандидатах в члены партии.Заместитель директора сплавконторы по политической части тов. Чикотеев сказал:—  18-й параграф проекта Устава обязывает партийные организации по1могать кандидатам подготовиться к вступлению в члены партии. По истечении кандидатского стажа партийная организация должна расшотреть вопрос на партийном собрании о кандидате в члены партии. Если кандидат партии не смог достаточно проявить себя по причинам, которые парторганизация признает уважительными, первичная партийная организация может продлить e r̂y кандидатский стаж на срок не более одного года. В тех же с.дучаях, когда за время прохождения кандидатского стажа выяснилось, что по своим личным качествам кандидат партии не достоин быть принятым в члены партии, партийная организация принимает решение об исключении его из кандидатов партии.Я считаю это уставное требование правильным и своевременным. Многие партийные организации мало работали с кандидатами, не оказывали им помощи в подготовке к вступлению в члены партии. Взять хотя бы нашу парторганизацию сплавконторы. Вот уже рительное время

но отразится на организации исполнения принятых постановлений. На собрании поддерживалось высказанное в печати предложение о том, чтобы замена первых секретарей партийных комитетов и секретарей первичных партийных организаций производилась только после их отчета о своей работе перед избравшими их партийными органами или на общем партийном собрании.Участники собрания вскрывали недостатки в деятельности отдельных первичных партийных организаций и райкома партии.В некоторых организациях, как отметила на собрании тов. Полякова, все еще встречаются случаи неправильного отношения к критике, зажима ее. Секретарь партийной организации областной ила- новой комиссии тов. Журавлева на одном из партийных собраний справедливо критиковала заместителя председателя обла. стной нлановой комиссии тов. Бошенятова за серьезные ошибки в подборе кадров и за другие недостатки в работе. Тов. Бо- шенятов в получасовой речи обрушился на ЗК^уравлеву и не дал объяснения своим недостаткам и ошибкам. Зажимает критику управляющий трестом KOMMynaMbHO-iebiTO- вото обслуживания тов. Бабяк.На собрании приводились факты несерьезного подбора и выдвижения кадров. Имеют место случаи подбора работников по признакам приятельских отношений и личной яреданности.В принятом постановлении партийное собрание единодушно одобрило проект измененного Устава партии и предложило партийным организациям организовать глубокое изучение его всеми членами и кандидатами партии.
М. МАЛЬЦЕВ.

у нас почти никто не занимается глубоко изучением политических и деловых качеств кандидатов в члены партии, у нас много кандидатов с  просроченным стажем.Выступивший затем коммунист тов. Самойлов высказал свое мнение о том, что следует повысить ответственность за прохождение кандидатского стажа не только самих кандидатов партии, но и первичных парторганизаций.— нашей практике, —  сказал он, —  нередко получается так: приняли товарища кандидатом в члены партии и на этом псч;тавили точку. Как он использует кандидатский стаж, выполняет ли уставные обязанности, нужна ли ему какая-либо по1Мощь парторганизации —  об этом иногда мало думают. Кандидат нередко бывает предоставлен самому себе.В выступлениях ряда коммунистов указывалось на то, что в некоторых партийных организациях зажимается критика, идущая снизу. Как ум зы вали товарищи, начальник районной конторы связи тов. Губин и председатель райпотребсоюза тов. Елизаров по критическим выступлениям коммунистов не принимают никаких мер, игнорируют их, обходят мотаанием.Коммунисты тт. Черепанов, Трифонов, Харитонов и другие высказали свое мнение о том, что райком партии долябен перестроить свою работу в свете новых требований.Собрание партийного актива приняло решение, в котором единодушно одобрило проект измененного Устава партии.
Н. СТАДУХИН.
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Улучшить работу комсомольских 
организаций колхозов

( С  V  пленум а Том ского обком а В Л К С М )

1 Кожевниковский 96,6 7,2 30,12 П.-Троицкяй 80,7 — 30,7-.3 Бакчарский 96,3 16,4 55,94 Парабельский 100 19,5 38,65 Томский 94,5 9,9 29,56 Чаинский 93,9 13,2 50,57 Парбшч!кий 89,4 23,2 51,68 Асиновский 89,1 13,6 45,99 Еаргасокский 100 19,6 28,210 Верхне-Кетский 99,3 49,3 11,8И Шегарский 94,7 21,1 25,212 Зырянский 82,3 7,6 27,313 Тегульдетский 90,9 17,5 23,414 Ту ганский 81,8 8,3 20,915 Кривошеинскшй 92,6 — 33,416 Кмпашевский 94,2 12,8 37,717 Пудинский 86,7 31,6 5,918 Васюганский 100 10,0 30,819 Молчановский 95,1 26,7 30,9Александровский 76,1 10,9 2,3К 25 сентября полностью выполнилиплан хлебозаготовок, с учетом сдачи зер-, на государству по культурам, Кожевни- ковский, Пышкино-Троицкий, Бакчар- ский. Томский. Парабельский, Каргасок- скнй и Верхне-Жетский районы. Они продолжают сдачу хлеба в счет натуроплаты за работы МТС.Чаинский, Асиновский и Парбигский районы не выполнили план сдачи продовольственных культур. Для того, чтобы им полностью выполнить свои обязательства перед госуда1>ством, необходимо в оставшиеся дни текущей пятидневки завершить хлебосдачу по культурам.Близки к завершению плана и мо'гут до 1 октября выпоанить взяты© на себя в социалистическом соревновании обязательства Шегарскпй, Зырянский, Туган- свий, Тегульдетский и остальные районы области.Для этого необходимо в оставшиеся дня сентября организовать круглосуточную подработку, суш ку и вывозку зерна на государственные нункты, закончить засыпку колхозных семенных фондов.Ряд колхозов Асиновского, Зырянского, Пышкино-Троицкого, Туганского и других районов серьезно отстал с уборкой урожая, имеет еще значительные площади несжатого овса. Таким колхозам надо оказать помощь сяла5ш МТС, а также пс- пользов-ать все простейшие средства, чтобы в ближайшие дни полностью завершить уборку урожая зерновых культур.Мн01гие районы затягивают массовую копку картофеля, а  также не закончили обмолот и расстил льна.Крайне медленно ведут вспашку зябя Еожевнивовский, Томский, Шегарский, Зырянский, Тугансвий, Пудинский и Верхнс-Кетский районы.Для того, чтобы успешно выпоанить обязательства социалистического соревнования в честь X IX  съезда партии, надо в оставшиеся дни повысить произведитель- нО’Сть труда колхозников и механизаторов, занятых на полевых работах, закончить обмолот и расстил всего урожая льна, вести масйовую копку картофеля и сдачу его государству, организовать круглосуточную работу тракторов на вспашке зяби.

Состоялся V  пленум Томского обкома ВЛКСМ. Пленум обсудил вопрос «О состоянии и мерах по улучшению работы комсомольских организаций колхозов». Доклад по этому вопросу сделал секретарь обкома комсомола тов. Садаков.—  Комсомольцы и несоюзная молодежь колхозов нашей области, —  говорит докладчик, —  как и все трудящиеся нашей страны, идут яавстречу X IX  съезду партии охваченные новым мощным политическим и трудовым нодъемом. Они активно включились в социалистическое сорев- но'вание в честь съезда и добиваются новых успехов в развитии социалистического сельского хозяйства.За последние годы комсомольские организации колхозов области выросли и окрепли. Возрос их авторитет среди несоюзной молодежи и всех колхозников. '  Они стали активнее участвовать в решении стоящих перед колхозами хозяйственно- политических за.дач, лучше вести воспитательную работу.Вместе с тем, в работе комсомольских организаций колхозов имеются серьезные недостатки.В Молчановском, Шегарском, Кривеше- инскои и в ряде других районов во « о -  гих комсомольских организациях внутрисоюзная работа ведется на низком уровне. Комсомольские собрания проводятся нерегулярно. На них не бывает деловой большевистской критики и самокритики. Часть комсомольцев длительное время не участвует в работе своих организаций и даже нерегулярно платит членские взносы.Крупные недостатки имеются в организации политического просвещения и общего образования колхозной молодежи. Не во всех районах области успешно идет подготовка к новому учебному году в комсомольской сети политического просвещения. То же самое получ,гется и с организацией учебы в вечерних школах сельской молодежи.Комсомольские организации некоторых колхозов Колпашевского, Зырянского и других районов не проявляют необходимой заботы об улучшении культурно-массовой и физкультурно-спортивной работы среди колхозной молодежи, не выступают организаторами работы в клубах, библиоте- iu x , из1бах-читальнях.Некоторые комсомольские ергажиэации не оказывают необходимого влияния на производственную деятельность колхозов, плохо используют права, предоставленные им Уставом ВКП(б).Многие райкомы ВЛКСМ поверхностно руководят комсомольскими организациями колхозов, глубоко не вникают в их деятельность, слабо учат и воспитывают секретарей первичных организаций ВЛКСМ, мало оказывают им практической по.чощи на месте.Выступившие в прениях секретари ■ райкомов комсомола Зырянского— тов. Су
хоруков и Парбигского— тов. Еремнин рассказали о патриотическом подъеме и повышении активности комсомольцев в дни подгоа'овки к XIX  съезду BKJI(i6).Выступавшие критиковали обком ВЛКСМ за то, что он слабо направляет деятельность райкомов комсомола. Бюро обкома ВЛКСМ и его аппарат смирились с недостатками в работе, ве стремятся их немедленно устранить. Особенно неудовлетворительно работает отдел сельской молодежи обкома ВЛКСМ (заведующий отделом тов. Сысоев), который плохо анализирует деятельность комсомольских организаций колхозов, не обобщает опыт их работы и задерживает решение многих очень важных вопросов. Роль отделов обкома ВЛКСМ, как указывали товарищи, прини- Ж6НА.Секретарь Пьппкино-Троицкого райкома ВЛКСМ тов. Воскресенский говорил о том, что доклад тов. Садакова носит характер обычной «накачки». В нем нет глубокого анализа положения дел, нет и конкретных мер дальнейшего улучшения работы ком

сомольских организаций, хотя это являемся основной задачей обсуждедшя вопроса,, постав.аенного' на рассмотрени{> пленума.А главная причина серьезных недостатков комсомольской работы в колхозах, по мнению выступающего, защцочоется в том, что часть комсомольских организаций организациошо слаба, что .многие секретари райкомов ВЛКСМ не .имеют опыта руководящей работы.Обком ВЛКСМ мало обращает на, это внимания. Бывая на местах, его иредета- вители мало находятся в первичных организациях, поверхностно знакомятся с работой райкомов, не дают полезных советов, не оказывают практической помощи.Обком ВЛКСМ мирится с тем, что председатель областного комитета по делам физкультуры и спорта тов. Крюкова не принимает действенных мер к усилению физкультурной работы на селе, хотя она не раз подвергалась критике ina пленумах обкома комсомола.Тов. Воскресенский критиковал также деятельность Аеияовской школы механизаторов, которая, как он указал, не дает обучающимся необходимых практических навыков.Начальник управления сельскохозяйственной пропаганды облселыозуправлення тов. Дюков рассказал о роли во'Мсомоль- ских организаций в пропаганде агробиологической науки.Секретарь Парабельского райкома ком- , сомола тов. Малев говорил о том, что об- ' ком ВЛКСМ и его аппарат мало уделяют внимания дальнейшему укреплению первичных комсомольских организаций. Приезжая в районы, работники обкома обычно ведут себя как ревизоры, собирают статистические данные, подбирают факты для подготовки вопроса к заседанию бюро, но не помогают решать на месте назревшие вонросы внутрисоюзной работы. Работники обкома ВЛКСМ, бывая на местах, не читают для комсомольцев лекции, не выступают с докладами.Секретарь Вакчлрского райкома ВЛКСМ тов. Аржанов обратил внимание пленума на необходимость укрепления комсомольских групп, так как их организационная слабость является главной причиной недостаточного влияния некоторых комсомольских органиэгщий на’несоюзиуго молодежь. Он указал па то, что обком комсомола не обеспечивает надлежащего контроля за выполнением решений, принимаемых на пленумах, вследствие чего многие из них не осуществляются.Секретарь обкома ВЛКСМ.тов. Чертен- кова гоаори.ча о недостатках в работе школ сельской молодежи. Набор в школы праведен еще неполностью, нехватает учителей.Секретарь Верхие-Кетского райкоиа комсомола тов. Пучеглазое также говорил о недооценке школ сельской молодежи со стороны районных организаций, о слабом культурном обслуживании молодежи села и критиковал обком ВЛКСМ за канцелярский стиль руководства районными комитетами ВЛКСМ.Тов. Шевченко —  контролер припредставителе Совета по делам колхозов при правительстве СССР по Томской области —  свое выступление посвятил участию комсомольских организаций в борьбе за строгое соблюдение Устава сельскохозяйственной артели.На пленуме выступил с речью первый секретарь, обкома партии тов. Москвин.П-тенум обкома ВЛКСМ принял решение по докладу тов. Садакова и рассмотрел организационные вопросы.Пленум освободил тов. Костарева от обязанностей члена бюро обкома ВЛКСМ в связи с переходом его на партийную работу. Пленум избрал членом бюро тов. Чеботаренко.Тов. Шапаренко освобожден от обязанностей секретаря обкома ВЛКСМ по кадрам в связи с уходом на учебу. Секретарем обкома по кадрам избран чюв. Шевчук.
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Усилить внимание отстающим колхозамПышкино-Троицкий район занимает одно из первых мест ‘ в социалистическом соревновании районов по выполнению плана хлебосдачи.Но за передовыми артелями скрьшается значительная группа колхозов, в котс'рых план уборки урожая и хлебозаготовок не выполнен. .Последние дни райком партии и райисполком, успокоившись на достигнутом, резко ослабили руководство хлебозаготовками. Из 14 колхозов района еще не рассчитались с государством 9 кодхо'зоз, а  такие колхозы, ка-к «Втоф'ая пятилетка», «Путь Ильича», «Северная тайга», «Пламя революции», выполнили план от 35 до 50 процентов. Плохо они засылают и семена с семенных участков.Сельхозартель имени Калинина в начале хлебоуборочной кампании отставала с выполнением графика работ. Во второй декаде сентября колхоз сумел резко усилить темпы'уборки урожая и в 20 сентября план хлебосдачи выполнил на 86 процентов. Но правление артели и ее председатель тов. Овчинников, чувствуя ос.чабление руководства хлебозаготовками со стороны райкома и райисполкома, не удержали взятых темпов, и в третьей декаде сентября колхоз перестал «кедневно участвовать в хлебосдаче. , •Кол.хоз имени Калинина до сих пор еще не рассчитался с государи’вом по хлебосдаче. Х.аеб задерживается на токах, своевременно не подрабатывается н не просушивается, в результате более ста центнеров пшеницы испорчено. Отстает этот колхоз и с засыпкой сем:р —  засьшано семян лишь ноловина того, что предусмотрено планом. Непригодно и помещение для хранения семян. Поэтому около 300 центнеров семенного овса длительное время лежало на таку, часть семян цроросло.

О око'плении семян на токах в колхозе имени Калинина было известно руководителям района, но они мер для спасения хле1бз никаких не приняли.Одним из самых отстающих колхозов в районе является колхоз «Путь Ильича». Здесь план хлебозатотовов выполнен всего только на 40 процентов. Более 300 гектаров хлеба еще стоит на корню. Семян засыпана лишь одна третья часть.Такое отставание артели объясняется П.ТОХОЙ организацией труда, невьшолнени- ем договорных обязательств со стороны МТС. В полеводческой бригаде, где бригадиром Коваленов, половина колхозников не выходит на работу. Они занимаются убо1р®ой картофеля со своих приусадебных участков. К нарушителям трудовой дисциплины правление колхоза никаких мер не принимает.В ко.1хозе «Путь Ильича»— два комбайна. Но они больше стоят, чем работают. МТС не убрала хлебов и половины того, что предусмотрено договором. Тракторы п комбайны простаивают как из-за технических неисправностей, так и из-за плохой работы бригадира травторнюи бригады Бривицвого. 22 сентября машины простояли, по заявлению Кривнцкого, из-за огсугсгвия автола, но оказалось, что автол был привезен еще 21 сентября и находился у  возчика горючего. Такая неосведомленность о делах бригады —  не единичный случай.Председатель правления Нечуваев ис- кусственпо сдерживает сдачу хлеба государству. Около 150 центнеров зерна лежит на токах, но отлрузка его органйзо- вана плохо. Около полутора сот гектаров хлеба заскнрД'Ов-ано, но не обмолочено. Молотьба производится .и ш ь днем, в ночное В|ремя ннвдкнх работ на токах не ведется.

В районе медленно идет уборка урожая.' Большинство колхозов зоны Пышкинской МТС план уборки зерновых выполнило на 65— 70 процентов. В колхозе «Путь Октября» еще не убран хлеб с  площади 440 гектаров. Не убрач хлеб и с семейных участков. МТС обязалась убрать комбайнами 1.100 гектаров зерновых. В cpois же было убрано толыго 226 гектаров. Затяжка с уборкой в этом колхозе —  следствие частых простоев машин из-за технических неисправностей. Почти та 300 гектаров не убрано хлеба в  колхозах «Пролетарская крепость» и имени Крупской.Не лучше положение и в ряде колхозов, обслуживаемых Сергеевской МТС. .Несмотря на это, Пышкино-Т|роицьий райком ВКП(б) и райиспо'Лко'М за весь период уборочных работ ни разу не обсуждали вопрос о выполнении договоров между МТС и колхозами. Райком партии «закрепил» за колхозом «Путь Ильича» тов. Бахарева —  директора .МТС, где он по существу выполняет обязанности механика.Райкому ВЕП(б) и райисполкому необходимо уделить серьезное внимание отстающим колхозам. Нужно потребовать ют директоров Пьшкивской и Сергеевской МТС тт. Бахарева и Рыжакова оперативного руководства работой всех механизаторов.  ̂ на уборке и хлебозаготовках, особенно в таких, колхозах, как «Вторая ля-, тилетка», «Пламя революции» и «Путь Ильича».Каждый колхоз должен во-время и сполна рассчитаться е государством по хлебосдаче. Это его —  первая обязанность. Интересы государства —  превыше всего, и никому не позволено их ущемлять. Строго стоять на страже государственных и колхозных интересов —  долг руководите.тей всех партийных, советских и сельскохозяйственных органов.
D. ПОПОВ.
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Тебе, любимая Родина, наши трудовые подарки!Слово участников соревнования в честь XIX съезда партии
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в  предсъездовские дни стахановка ремонтно-подшипникового завода 

Клавдия Светланова, вьшолняя взя тые обязательства, дает продукцшо от
личного качества, систематически выполняет по две нормы.

На снимке; Клавдия Светланова за работой.
Фото Ф . Хитриневича,

Во имя нового расцвета Родины

А Сила соревнования
"Ж еяь открытия X IX  съезда партии рабочие нашего завода ожидают с радостью. Какие замечательные планы нового, еще более могучего расцвета советской Родины намечает наша партия! Вчитываешься в проект директив съезда, и чувство великой патриотической гордости овладевает тобой. Только советской стране, стране победившего содиализма по плечу такие планы.Наш коллектив шлифовального участка цеха фрезеров Томского завода режущих инструментов готовится встретить съезд трудовыми успехами. Совсем недавно, в июле и в первых числах августа, наш участок работал плохо. Не выполнялись суточный и декадный 1рафнки, месячные производственные задания. Главная беда была в том, что коллектив участка работал неритмично. Чаще всего случалось Так. В начале месяца мы работали низкими темпами, а когда становилось очевидно, что план под угрозой срыва, начинали «нажимать». Вполне понятно, что зто не способствовало перевыполнению графика.Широко развернувшееся социалистическое соревнование за достойную встречу X IX  съезда партии внесло перелом в работу. Каждый из нас решил выполнять сменное задание не меньше чем на 110 процентов при хорошем качестве продукции.Для того, чтобы выполнить взятые обязательства, мы пересмотрели методы организации труда на участке. Оказалось, что есть богатые неиспользованные резервы повышения производительности труда. Вот пример. Раньше рабочий, закончив смену, не сдавал готовую продукцию сразу же в отдел технического контроля, а сдавал ее на следующий день. Часто ггроисхо. дпла путаница. Изделия одного рабочего перемешива.дись с изделиями другого, очень трудно было установить виновника брака. Кроме того, готовые изделия задерживались долгое время на контроле, не поступали своевременно на дальнейшую обработку.Мы решили сдавать готовую продукцию сразу же после смены. Это значительно увеличило производительность труда. Улучшилось и качество продукции, так как была изжита обезличка. Изделия стали быстрее поступать на последующие операции: каждый рабочий заинтересован, чтобы его продукция была быстрее принята и пущена в ггроизводство. Новая система сдачи готовых изделий помогла создать нам задел и, значит, обеспечить более ритмичную работу участка. Равномерное поступление продукции е одного станка па другой исключило возможность «завалов» на той или иной операции.Соревнование становится величайшей силой то.тько тогда, когда результаты его систематически предаются гласности. Мы обратили на это внимание. Каждый день рабочим перед сиеной даем задание обработать столько-то фрез. Поме смешл в предварительный рапорт заносим количество обработанных изделий, а каждое утро по данньгм технического контроля запомяем доску показателей, указывая процент выполнения, количество брака, заработок рабочего. Станочники всегда с интересом знакомятся с данными доски показателей. Успехи передовиков вызывают желание подражать им, догнать и перегнать их.Горячее стремление с честью встретить открытие X IX  съезда родной Еоммунистп- ческой партии натолкнуло нас еще на одну хорошую мысль. Мы стали почти каждый день собирать краткие производственные совещания коллектива участка. На них обсуждаем итоги соревнования за сутки, выясняем причины недостатков. Активное участие на совещаниях всех членов коллектива помогает быстро принимать конкретные решения.Социалистическое со'ревнование выдвинуло новых стахановцев производства. В этом большую роль сыграла дружная работа всего коллектива, обмен опытом, внедрение новых методов организации труда на участке. Резьбошлифовальщик тов. Литвинов и до стахановской вахты выполнял норму, но больше сменного за

дания никогда не вырабатывал. Теперь он выполняет норму на 150 и более процентов.Перевыполнение норм в полтора— два раза у нас стало обьгчным делом. Применяя новые мерды организации труда, шлифовщицы Тт.. Авдеева, Трофимова и Сопрыкина вырабатывают по две и более норм за смену. Отлично трудится резьбо- шлифовщик тов. Гулюто. Он выполняет одновременно две сложные производствен- ньте операции на станках. На 180 процентов выполняют сменные задания тт. Савловец и Гусева.Развернулось социалистическое соревнование между коллективами бригад участка. Лучших производственных показателей добился коллектив, где бригадиром тов. Роженцев.Вот уже 23 дня коллектив нашего участка держит переходящее красное знамя завода, которое вручается каждые сутки лучшему цеху или участку. В сентябре работаем точно но графику, свстематн- чееки перевыполняем задания.В проекте директив ХГХ съезда партии предусмотрено: на основе внедрения во все отрасли народного хозяйства передовой техники, улучшения организации труда и повышения культурно-технического уровня грудяп{ихся повысить яроизводитедь- ность труда за пятилетие в промышленности, примерно, на 50 процентов. Это вполне реальная задача. Путь к ее выполнению —  всемерное развертьгвание социалистического соревнования. Начав сейчас работать высокими темпами, мы с каждым месяцем будем работать все лучше и лучше, чтобы успешно решить поставленную партией задачу —  добиться дальнейшего повышения производительности труда,
А. ЗУБАКОВ, 

мастер шлифовального участка цеха 
фрезеров Томского завода режущйх 

инструментов.
А. ЗАЙЦЕВ, 

профгруппорг участка.

С большой радостью встретил коллектив манометрового завода п6станов.дение Пентрольного Комитета ВКП(б) о созыве X IX  съезда великой партии Ленина —  Огалина. Эта поистине волнующая весть с воодушевлением обсуждалась во всех цехал. Мы ясно представляем себе те задачи, которые ставятся перед советским народом и, в частности, перед нами —  гфй^ростроителямн.В проекте директив X IX  съезда партии предусмотрено дальнейшее развитие народного хозяйства СССР, и е  эту гигантскую ipaoory мы, ко.тлектиз Томског--) манометрового заш да, должны сделать езон трудовой вклад.Работа предстоит большая. Бурно растет замечательная советская техника, и мы должны будем способствовать се росту —  выпускать большее количесгво высококачественных .приборов нового типа и высокой точности. Такая задача впоапе да плечу нам, приборостроителям.Стахановцы нашего завода выпустили немало совершенных приборов. В текущем году мы трудились над освоением заказов великих строек коммунизма. Бригада тов. Плисенкова, работая под руководством инженера технического отдела тов. Берман, выполнив в срок и высококачественно все заказы первенца великих строе® коммунизма —  Волго-Донского канала, доказала, что наш завО'Д мо.жет в короткий срок освоить н начать производство новой сложной продукции.Из года в год услолгаяются задачи, которые ставят перед нами партия и правительство. Но и люди не стоят на месте. Нет никакого сравнения между той продукцией, которая выпускалась в 1940 году, когда я пришел работать на завод, и той, которая вьигускается сейчас. За эти годы стахановцы и инженеры завода научились изготовлять сложные, высокой точности, красивые по внешности приборы в большом количестве.Взять хотя бы тот участок, на котором работаю я. Примерно года 3— 4 тому назад мои товарищи механики-регулиров

щики тт. Рогов, Иванов, да и я  сам регулировали за месяц не более 70— 80 тахометров. А теперь, благодаря широкому развитию социалистического соревнования и ’Применению новых приемов работы, каждый из нас значитадьяо повысил производительность труда, регулирует за сиену по 150— 160 тахометров.Сейчас, когда вся страна готовится достойно отметить день открытия X IX  съезда партии, коллектив завода резко повысил телшгы работы. Каждый горит желанием отметить знаменательный день, 5 октября, новыми произвоцственными до- стизвеииями. Коиллектия цеха 5 взял на себя обязательство —  сверх сентябрьского плана изготовить несколько тысяч приборов. Такого количества приборов цех за свое существование не выпускал. И нет сомнения, что коллектив цеха с этой задачей успешно справится. Гарантия этого —  высокие производственные успехи многих стахановцев, и в том числе лучших регулировщиков тт. Горбунова, Журбиной, Похлесговой, Цыбнной и других, которые значительно перевыполняют нормы:.С большим подъемом трудится коллектив цеха № 4, от четко'й работы которого зависит вьпюлнение производственной герограммы цеха 5. Он прилагает псе усилия, чтобы выполнить свое обязательство и помочь их осуществить всем цехам-потребителям.Много на нашем заводе замечательных людей, которые идут в рядах передовиков предсъездовского сопиалистического соревнования. Такие, как слесари 3-го цеха тт. Ромашов и Туманов, фрезеровщик т. Терентьев и мноане другие уже выполнили СБОИ обязательства, данные в честь XIX съезда партии. И пет сомнения, что коллектив нашего манометрового завода, борясь вместе со всем советским народом за новый расцвет Родины, успешно справится с задачами, поставленными партией и правительством.
Ю. ЕФИМКИН.

механик-регулировшии
ианометрового завода.Больше рыбы государствук  величайшему историческому событию приближается наша страна. 5 октября 1952 года в столице Родины —  Москве открывается X IX  съезд нашей родной Коммунистической партии. Мы, советские люди, в эти дни еще раз демонстрируем свою сплоченность вокруг партии и любимого вождя народов нашей страны товарища Сталина.Ярким выражением этого служит развернувшееся предсъездовское социалистическое соревнование. Наш народ, следуя своей славной традиции, готовит стране в честь X IX  съезда партии трудовые подарки.0знако.\гавшись с документами к X IX  съезду партии, мы решили пересаютреть свои прежние обязательства и дали слово выловить сверх плана стрежевого лова 100 центнеров рыбы.Мы используем все возможности и средства, не теряем ни О’дной минуты, чтобы выпо.тнить поставленную перед собой задачу. Труд рыбаков стрежпеска намного облегчает техника. Замет, тяга и выбор невода у нас механизированы, проведено электроосвещение к выборочной машине и к месту замета невода. Это дает возможность работать и в ночно’в время.Как организован труд рыбаков в бригаде? Рыбаки у  нас опытные, проработавшие на промысле уж е по нескольку лот. Степан Тайлашев работает с начала организации колхоза. Он поставлен на один

из ответственных участков —  коловщи- коы. Посмогает ему Иван Иванов, тоже опытный рыбак. Хорошо знают свое дело молодые рыбаки Михаил Курченко и Филипп Кариаев. Выбирают невод тт. Иро- биров и HHKOviaeHKo. Всего в бригаде 11 человек. Я  нахожусь на катере, за штурвалом.Правильная расстановка людей, дружная работа бригады позволяют нам увеличить число притонений. Замет невода у нас занимает около 40 минут. Примерно, столько же времени уходит на выборку его. Всего в день мы делаем 10 — 11 притонений.Борясь за нанбо.тьшее количество притонений, починку невода, если обнаружим порывы дели, производим на ходу, не останавливая выборочной машины.За время стрежевого лова мы сдали государству на 40 тысяч рублей рыбы, главным образом, высоких сортов. Мы поймали 500 осетров и 460 нельм. По вылову крупной рыбы мы намного обогнали соревнующихся с нами рыбаков Ниж- не-Казельцовского стрежпеска.Несколько слов о себе. Обязательство—  вы.товить в течение года 100 центнеров рыбы я выполняю. Выловил свыше 70 центнеров рыбы. Приложу все силы, чтобы слово свое сдержать.
В. ШАЙДУК, 

бригадир рыболовецкой бригады 
колхоза имени Свердлова, 

Каргасокского района.
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в  дни стахановской вахты в честь X IX  съезда партии фрезеровщица 
электромеханического завода Аня Петухина выполняет по две с половиной 
—  три нормы за смену. '

На сш мне: фрезеровщица Аня Петухина за работой.
Фото Ф . Хитриневича,!

В труде на благо Отчизны 
мы видим свое счастье

П рекрасен труд советских людей —  первых в мире строителей счастливей жизки трудового народа. Три года а работаю в инструментальном цех^ подшипникового завода и каждый день я вижу скло’пепные над станками радостные лица людей, занятых мирным трудом. Именно потому, что труд наш свободный, что мы трудимся для укрепления мира, что в стахановском труде мы видим приближение коммунизма, каждый работает не жалея сил, вкладывает в свое дело максимум энергии, знаний, инициативу.С особой силой проявляется стремление наших людей кренить могущество Советского государства сейчас, когда вся страна готовится достойно ознаменовать открытие X IX  съезда партии. В проекте директив X IX  съезда партии по пятому пятилетнему плану каждый трудящийся увидел яркую картину Toroi, какое дальнейшее развитпе получит паша Родина. В ней каждый видит свое еще более прекрасное будущее. Вот почему в предсъездовские дни с особым подъемом прохорт социалистическое соревнование. В нем получает яркое отражение то чувство огромной благодарности, которым полно сердце каждого грудящегося, партии Ленина —  Сталина, великому Сталину за ту заботу, которую они постоянно проявляют о народе. Пятый пятнлетиий план—  эго еще один крупный шаг трудящихся нашего государства к коммунизму.Недалек тот знаменательный день, когда в столице нашей Родины —  Москве откроется X IX  съезд Коммунистической партии. Наш коллектив так же, как и все трудящиеся Советского Союза, готовится ознаменовать это событие новыми производственными достижениями. Нет такой отрасли народного хозяйства, которая не нуждалась бы в нашей продукции. Современная техника, которой насьпцена и насыщается каждое предприятие, работает на шариковых подшпнпиках. Понимая это, коллектив завода обязался выполнить
О Т  В С Е Г О  С Е Р Д Ц А

Советские люди готовятся встретить X IX  съезд Коммунистической партии, как важнейшее событие в истории нашей Родины. Намечаемые величественные планы новой пятилетки еще больше сплачивают наш народ вокруг партии Ленина —  Сталина, вокруг дорогого и любимого товарища Сталина, ибо в этих планах мы видим приближение вершины человеческого счастья —  ко.чмунпзма.Поэтому с  огромным трудовым подъемом работают в предсъездовские дни советские люди. Это можно видеть на каждом участке любого производства. Взгляните на работниц нашей фабрики. С каким горячим желанием сделать как можно больше и лучше трудятся они. У  каждой свои мечты, но эти мечты неразрывно связаны с общим стремлением всего народа —  видеть свое государство еще более мо1ТЩе- ственным. Каждая работница стремится стать первой в социалистическом соревно- BaHiik, дать больше красивой высококачественной продукции. Мы знаем, что спрос на красивую одежду все увеличивается и. что нам, работникам швейной промышленности, надо еще вшого поработать над тем, чтобы удовлетворить все запросы потребителей. Мы вкладываем в дело свои знания, опыт, умение, чтобы эту задачу решить.Александра Салтыкова —  рядовая швея. Она научилась по-государственному мыслить, она знаст, что если она и каждая другая работница увеличат выпуск продукции, то это явится трудовым вкладом в общее дело коллектива. Вот поче1му Александ’ра Салтыкова обязалась выполнить ко дню открытия X IX  съезда партии четырнадцатимесячную норму. Она уже сдержала свое слово и с  24 сентября стала давать продукцию в счет пятнадцатого месяца с  начала года.

Бригада цеха массового пошива, которой -руководит тов. Герасимчук, освоила новый метод иошива одежды, предложенный главным инженером фабрики тов. Никифоровьш. Этот метод повышает производительность труда и улучшает качество продукции. И вот на протяжения восьми месяцев бригада тов. Герасимчук занимает первое место в цехе. Ей присвоено звание «бригада отличного качества».^ Она досрочно выпо.таи.та десятимесячную программу и сейчас дает продукцию Б счет одиннадцатого месяца. текущего года.Черты ко.\гмунизма становятся все зримее. И во имя выполнения великих предначертаний партии с энтузиазмом трудятся наши работницы. Каждой хочется отметить день открытия X IX  съезда партии новыми достижениями, подарком м.атери- Родине.Коллектив фабрики дал слово— сентябре сэкономить 500 метров подкладочных тканей. Работницы щзекрасно знают цену ЭКОН01МИИ государственных средств. Они понимают, что нерациональный раскрой ткани ведет к ее перерасходу. Поэтому они изыскивают все средства, ™ б ы  не допустить большого комчества отходов. В этом отношении наибольших успехов достигла намеловщица тов. Иванова. Она эа восемь месяцев текущего года сэкономила 2.635 метров ткани.Умело насти.тагот ткань насти.аыцицы тт. Люкшина и Старшо'ва. Это тоже большое искусство. Надо так настилать ткань, чтобы после раекроя отдельные детали одежды не имели дефектов. За текущий год они уже сберегли государству около 9 .500 метров ткани.А нормировщица тов. Сафронова уменьшила расход ткани на прикладных деталях пальто. Это уже дало экономии

7.516 рублей за 8 месяцев. Экономя материал, работницы борются за каждый сантиметр.Пройдитесь по фабрике. На каждом шагу вы заметите следы творческой работы наших ращюналнзаторов. Вот работница отутюживает борта костюмов. Для этой операции с,тужит особый пресс. Еще недавно он нагревался паром. Такой способ нагрева был нерационален: и зимой и летом в любое время суток котельная, фабрики должна была подавать пар под давлением в 3 атмосферы. Расход топлива б ш  непомерно велик. ■ Старший энергетик фабрики то'в. Нгитов перевел прессы на электроэнергию. Непроизводительные расходы сократились. Об.тегчился труд работ-
ШЩ'Ы.Старший механик тов. Кустов специализировался на внедрении средств малой механизации. Он предложил увлажнять изделия перед утюжкой пульверизаторо1и и осуществил свое предложение. Работница обрезывает теперь плечики не простыми ножницами, как раньше, что было очень трудно, а рычажными, которые значительно облегчают ее труд. Такие ножницы предложил тог же старший ме

сило производительность труда на этой операции.Близится знаменательная дата —  5 октября. Все выше темпы работы стахановцев, ставших пф трудовую вахту в честь съезда.У  многих работниц есть дети. Это самые счастливые дети мира потому, что Родина их —  Советский Союз. Они живут, растут и учатся в сталинскую эпоху . К их услугам —  прекрасные ясли, детские сады, просторные, светлые ш ^ -  лы. Есчждая мать спокойна за судьбу своего ребенка. Перед ним открыта широкая дорога к счастью.На своей судьбе, на судьбе своих детей я вижу судьбу миллионов матерей нашего государства. Советская власть помогла мне воспитать моих детей. Старший сын закончил Томский университет, а сейчас он доцент этого университета. В знак благодарности партии Ленина —  Сталина, ватикому Сталину за счастливую жизнь .хочется еще больше трудиться на блате Родины, ртдать свой труд на дело построения коммунизма.Чтобы наше будущее было еще светлее, чтобы жизнь наших .детей была еще сча-ханик тов. Кустов.При отглаживании костюмов часто на '̂''•’̂ ивве, ради всего этого ^каждая ра̂  ткани появляются лоснящиеся полосы. Нотница честно выполняет свои долг перед Чтобы их уничтожить, надо было тратить Еодинои. Каждая работища отдает свои иного усилий. Теперь работница водит по знания, опыт на оощее дело девисящему на плечиках пиджаку удобным построения комлгунизма. Мы приложимприспособлением —  отнаривателем. Из ■ силы, чтобы выполнить задания новой колодочки струится пар и отпаривает все пятилетки..тоснящиеся места. Это просто и удобно.' всего сердца хочется сказать вели- Такой отпчариватель предложил главный 'Спасиоо Коммунистической партии и механик фабрики тов. Молев. ] РОДному товарищу Сталину за ту заботу,Рационализируют свой труд и работни- | постоянно проявляют обцы. Тов. Мунгалова сейчас производитзаугюжку Оорта без Это нововведение на применения лекал. 20 процентов ш в ы -
улучш еш и жизни нашего народа.

А. ПАШКИНА.
бракер швейной фабрики Мд 5.

сентябрьский план досрочйо с тел. Чтобы к к о щ у месяца дать как можно больше продукцщ высокого качества сверх плана.Наш инструментальный цех, который по праву называется сердцем завода, занимает в предсъездовском социалистиче, ском соревно’вапии одно из ответственных мест. Он обязан обеспечить все цехи необходимым инструментом и приспособлениями, чтобы каждый коллектив выполнил взятое обязательство.Все рабочие цеха активно участвуют в социалистическО'М соревновании в честь' .XIX съезда партии. Коммунистическая партия, членом которой я состою, учит нас, что коммунисты должны быть в авангарде на производстве, показывать' пример беспартийньгм товарищам в труде. Выполняя эту обязащость, коммунисты нашего цеха идут в первых рядах соревнующихся за достойную встречу X IX  съезда партш . Это тт . Савин, Сторожу®,- Шуталев и другие, которые уже давню завершили годо’вую норму. По их примеру работают токари тт. Петрушенко, Аста- шенко и ряд других беспартийных товарищей.Благодаря стахановской работе болы  ̂шинства коллектива цех из месяца в месяц перевыполняет производственные планы.С большим старанием работает коллектив . цеха в сентябре. Ряд стахановцев отмечает эти дни выполнением полутора —  двух годовых норм- Я работаю в счет третьей годовой нормы и обещал выполнить септябрьское задаше на 270 процентов с тем, чтобы ознаменовать день открытия съезда выполнением двух с половщой годовых норм.Такой выработки я добился благодаря освоению метода обработки деталей на повышенных режимах резания. Еще недавно напшысшая скорость резания, которой я достиг, была 100 метров в мниуту, а сейчас обрабатываю детали со скоростью 200 метров в минуту.В дни предсъездовской вахты на мото’ долю, как и па дрлю других стахановцев цеха, выпала почетная обязанность. Администрация поручила мне изготовление деталей для великих строек коммунизма. Каждая работа ответственна, требует серьезного внимания и быстрейшего выпол- иения. Но сознапне того, что выполняешь' заказ для великих строек коммунизма, что представляется возможпость внести свой личный вклад в это всенародное дело, вдохновляет как меня, так и других ра-̂  бочих на высокие трудовые достижения.Детали я точил на высокой скорости, процесс обработки организовал так, чтобы одновременно выполнять по дае операцщ, старался не тратить зря ни одной минуты рабочего времени. И в результате закончил задащ е за 16 дней —  в два раза быстрее, чем полагалось но норме.Мне кажется, что сейчас особенно важ . но доводить до сведения каждого соревнующегося, как проходит борьба за выполнение прииятых обязательств. Важно, чтобы ежедневно знать, кто как поработал в течение о^ены, кто вышел вперед, а кого нужно подтянуть. Нам важно ежедневно видеть пашу работу для того, чтобы знать, где у пас слабые участки и, помогая отстающим, общими силами выполнить предсъездовские обязательства.Но так у нас не бывает. На досках показателей не видно ежедневной работы каждого из нас. Итоги соревнования под- водя'гся лишь в конце месяца, когда исправить недостатки за прошедшие дни, подтянута отстающий участок уже поздно. Это надо исправить.Проект директив X IX  съезда партщ  по пятому пятилстнему плану ставит перед нами большие задачи. В них мы видим новый невиданный расцвет нашего государства. Горячо одобряя проект, мы сделаем все от нас зависящее, чтобы успешно выполнить все задания нашей Коммунистической партии, нашей Родины.
Ю. СВЕРКУНОВ, 

токарь инструментального цеха 
подшипникового завода.
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я Воскресенье, 28 сентября 1952 г. 193 (9016)
Международный обзор

Новы й шаг на пут и  
к герм анском у единст ву19 севтя1бря нынешнего года будет от- иечено в истории борьбы германского народа за воссоздание своего отечества на мирной демократической основе, как крупная веха. В этот дейь делегация Народной палаты Германской демонратической республики прибыла в Бонн и вручила президенту западногарманского парламента (бундестага) Элерсу письмо, адресованное всем депутатам бундестага.Продолжая свою последовательную борьбу за единство Германии, Народная палата ГДР предложила в своем письме бундестагу совместно принять ряд мер, направленных на установление единства Германии. Это вызвало взрыв бешенства среди вра-гов ге1рмансвогв единства, которые предпринимали огромные усилия, чтобы не допустить приезда делегации Народной палаты в Бонн. Боннский «канцлер» Аденауэр, за спиной которого стоят американские оккупационные власти и немецкие империалисты, прямо потребовал от президента бундестага Э-аерса отменить данное им согласие принять делегацию. Реакционные лидеры ряда партий, представленных в бундестаге, поддержали требование Аденауэра. Однако под давлением народных масс, выражавших горячее желание, чтобы встреча состоялась, Элерс был вынужден принять посланцев Германской демократической республики, и 19 сентября они прибыли в Бонн, где, во-пре- ки всем усилиям полиции, население устроило делегации горячую встречу.Посланцы Восточной Германии передаг ли президенту бундестага письмо Народной палаты с предложениями о мирном решении германского вопроса. Делегация заявила Элерсу, что она готова изложить бундестагу точку зрения Народной палаты и что одновременно представители бундестага приглашаются изложить в Народной палате свое мнение.Делегация была уполномочена вести переговоры по двум вопросам: об участии представителей Восточной и Западной Германии в совещании четырех держав и об образовании комиссии в составе представителей Народной па-таты и бундестага по проверке условий для проведения во’ всей Германии свобо'дных общегермаяских выборов. Элерс ответил, что обсуждение этих вопросов бундестагом сейчас невозможно, так как бундестаг распущен на двухнедельные каникулы. Элерс обещал передать письмо депутатам и правительству Западной Германии. Таким образом попытка Аденауэра и всех других поборников сепаратного боннского договора американских и западноевропейских империалистов с германскими реваншистами, направленного на увековечение раскола Герлвании, попытка сорвать эту встречу провалилась.То, что произошло после встречи с Элерсом, еще больше встревожило против- пиков единства германского народа. Короткие часы пребывания делегации в Бонне вызвали мощную демонстрацию солидарности представителей различных слоев населения Западной Германии с предложениями. изложенными в письме Haipoi- ной палаты ГДР. Огромное число делегаций рабочих, крестьян из самых различных областей страны, множество пре,дста- вителей политической, экономической и культ1фной жизни Западной Германии, в том числе и ряд депутатов бундестага, встретились или выразили желание встретиться с посланцами Германской демократической республики. Они заверяли в своей горячей готовности сделать все, чтобы достигнуть мирного объединения Германии. Даже некоторые депутаты бундестага от правых партий выразили свое удоз- летво|рение инициативой Народной na^ia- ты. Так, депутат Этцель заявил в беседе с членами делегации, что ряд депутатов бундестага, глубоко озабоченных будущей судьбой всей Германия, придерживается того мнения, что необходим контакт между немцами. «Никакая сила в мире, —  сказал он, —  не может долгое время мешать немцам той и другой стороны начать серьезные ответственные переговоры, проникнутые с  обеих сторон доброй волей». Этцель, как отмечает аге.чтство Рейтар, заявил это от имени 15 депутатов от партий, входящих в боннскую правительственную коалицию.Эта реакция широкого общественного мнения на патриотическую ииипиативу Народной' палаты особенно наглядно показала, насколько непопулярна политика Аденауэра в народных массах Германии и насколько сильна оппозиция курсу, проводимому Аденауэром, даже в правящих боннских кругах.Аденауэр и его пособники не могут скрыть своей тревоги. Председатель западноберлинской организации ХДС Тиль- манс, например, выразил недовольство по поводу того, что вокруг поездки делегации возникло «так много ш ума». Лидер западноберлинской организации так назы- ваем,ой «свободной демократической партии» Швеннике с  горечью признал, что «моральные последствия этого шага (т. е. встречи делегации Народной палаты с президентом бундестага —  Я. М .) будут еще долго ощутимы».Теперь .делаются попытки смягчить эти последствия, невыгодные для Аденауэра и его американских хозяев. Начали с того, что приняли меры к быстрейше.му удалению делегации из Бонна: ей отказали в продлении срока пребывания в Бонне хотя бы до половины дня 23 сентября. Уже начинаются репрессии против тех, кто выразил в тон или иной мере соли

дарность с целями, приведшими делегацию Народной палаты в Бонн. В частности, организуется преследование Этцеля.Однако развитие событий по'казывает, что никакими репрессивными мерами невозможно ослабить великую тягу германского народа к единству, получившую новый импульс после поездки делегации Народной палаты ГДР в Бонн. Характеризуя результаты этой поездки, председате.ть Народной палаты И. Дик.ман сказал: впервые в Западной Германии удалось прорвать железный занавес, который опустила империалистическая пропаганда перед Германской демократической республикой. В этом —  огромное значение поездки делегация Народной палаты в Бонн.Еак знаменательный шаг иа пути к воестаповлению единства Германии оценил поездку делегации Народной палаты в Бонн президент Германской демократической республики Вильгельм Пик.—  Общее впечатление, —  сказал он,—  таково, что поездка делегации Народлой палаты явилась большим успехом. Благодаря этой поездке движение сторонников мира и единства в Западной Германии значительно усилилось. Сейчас задача заключается в том, чтобы это начало, этот первый шаг в проведению общегермансвих переговоров стал делом всего немецкО'ГО народа.
Ам ериканские  

м онополист ы и иранская  
нефтьНа днях из Ирана выехал после месячного пребывания в этой стране глава американской нефтяной компании «Ситас сервис вомпани ойл» Джонс. Этот крупный пенси-тьвансвий нефтепромышленник развил в Иране лихорадочную деятельность. Он обследо'вал нефтеочистительные заво-ды в Абадане, посетил многие министерства и вел переговоры с представителями правящих кругов Ирана. В то же время он поддерживал постоянный контакт с ПОС.ЮМ С!ША в Иране Гендерооном.Повышенный интерес Джонса в  иранской нефти вызвал беспокойство в патриотических кругах Ирана, тем более, что возглавляемая Джонсом компания уже не раз протягивала руки в чужим неД^япым источникам. Так, в 1948^ году эта компания вынудила мексиканскую нефтяную фирму «Нетралесс мевсиванос» дать «согласие» на продажу до 50 процентов ее продукции по цене, значительно ниже рыночной. Эта же компания заключила с другой мевсивансвой фирмой —  «Пе- мевс» «соглашение» на производство исследовательских работ в северо-восточной части Мексики.По сообщению тегеранского ворреспои- дентз агентства Ассошиэйтед Пресс, целью Джонса явля.тось заключение так называемого соглашения об использовании американских специалистов в иранской нефтяной промышленности. Иранская газета «Ахтаре эм|руз» писала, что Джонс откладывал свой отъезд из Тегерана «до выяснения англо-иранских отношений в вопросе о нефти» и что если Англия после вручения ей контрпредложений иранского правительства не примет их, то тогда «Оитис сервис компани» будет при- глашеяа Ираном «оказать помощь» в деле возобновления работы его нефтяной промышленности.о попытках американских монополието'в захватить иранскую нефтяную промышленность, установить над ней свое господство, свидетельствуют и д|ругие факты. Так, например, американские Ьккупацион- ные власти в Западной Германии прибыз- ше.му туда для приглашения специалистов нефтяной промышленности иранскому представителю Хосер1ну Маки всячески навязывали сотрудников немецких фирм, тесно связанных с американскими нефтяными обществами.Перед отъез,дом из Тегерана Джонс заявил корреспонденту газеты «Кейхан», что он рассчитывает скоро вновь вернуться, и выразил надежду, что специалисты компании «Ситис сервис вомпани» прибудут в Иран еще до его возвращения. Он указал также (судя по сообщению агентства Рейтер), что даже без урегулирования вопроса с бывшей англо-иранской нефтяной компанией «некоторое количество нефти может быть, направлено в Америку». Это заявление вызвало крайнее раздражение в Лондоне. Газета «Ньюс кроиивл» пишет, что действия Джонса могут породить «значительные трения между Англией и С Ш А ». Далее она угрожающе добавляет, ссылаясь на официальные круги, что будут приняты все осуществимые юридические меры, чтобы помешать сбыту третьим сторонам нефти, KOTOipaH, по мнению английского правительства, принадлежит АННЕ (англо- иранской нефтяной компании).Действительно, официальный представитель английского министерства иностранных дел, касаясь приведенного заявления Джонса, прямо предупредил, что Англия будет сопротивляться всяким дальнейшим попыткам вывозить нефть из Ирана вопреки установленной блокаде.Пытаясь несколько успокоить своего разд|раженного партнера, представитель госдепартамента СШ А заявил, что Джоне действует как частное лицо и не представляет правительства СШ А . Однако пи это, ни другие подобные же заявления не могут- устранить или ослабить столь резво 01бнаружившиеся в последнее время англо-американские противоречия, возникшие на почве борьбы за нефтяные ресурсы , принадлежащие иранскому народу.

Второе издание в Болгарии 
труда И. В. Сталина 

,,Марксизм и вопросы 
языкознания''СОФИЯ, 25 сентября. (ТАСС). В Болгарии вышло второе издание труда И. В. Сталина «Марксизм и вопросы языкознания».

Издание в Японии 
Сочинений товарища 

И. В. СталинаТОКИО, 26 сентября. (ТАСС). Японское издательство «Опуки сиотен» выпустило из печати 3-й том Сочинений товарища И. В . Сталина на японском языке.

Я. МАЗОР.
ШШ1ШН ’

Закрытие 13-й сессии 
Великого Национального 

собрания РумынииБУХА РЕСТ, 25 сентября. (ТАСС). Сегодня на утреннем заседании 13-й сеесии Великого Национального собрания Румынии с  докладом о проекте избирательного завова по выборам в Великое Национальное собрание ныстуцил министр юстиции депутат Стелиан Ницулесву. Он охарактеризовал проект избирательного закона как •результат больших демократических завоеваний румынского народа.После прений по докладу тайным голосованием 318 голосами против двух изби- (рательный закон бьш принят.Депутаты единогласно утвердили Указы Президиума Великого Национального собрания, изданные в период между 12 и 13 сессией.Закрывая сессию, председательствующий Думитру Колиу подчеркнул, что народный парламент с честью выполни.т свою ответственную задачу, дав румынскому народу новую конституцию, которую трудящиеся страны по праву назвали конституцией строительства социализма и счастья румынского народа.Поздравляя депутатов с успешным завершением работ сессии, Думитру Колпу провозгласил здравицу в честь гениальяо- го вождя всего трудящегося человечества И. В. Сталина.Присутствующие встают и устраивают бурную продолжительную овацию в честь Иосифа Виссарионовича Сталина.
Перед Конгрессом 

сторонников мира стран 
Азнн н Тджого океана

Заявление американской 
делегацииПЕКИН, 25 сентября. (ТАСС). Агентство Синьхуа передает заявление американской делегации, прибывшей в Пекин 24 сентября на Еонгресс сторонников мира стран Азии и Тихого океана.В заявлении говорится:От имени руководителей движения за мир в Соединенных Штатах, которым правительство не разрешило поехать за границу, от имени американского народа, который горячо стремится к прочной дружбе с великим китайским народом и его демократическим правительством, мы, делегаты из Соединенных Штатов, прибыли сюда в Пекин. Мы прибыли сюда, чтобы выступить от имени всех, кому не дают говорить, но кто желает дружбы и мирной торговли со всемп народами.Мы сделаем все возможное для того, чтобы по возвращении довести до сведения всех людей доброй воли в Соединенных Ш татах, которые еще не знают об огромных успехах китайского народа, правдивые факты, а также стремление китайского правительства и народа создать условия для прочного мира во всем мире.Мы глубоко благодарны Еитайскому комитету защиты мира за то, что он признал желание народа Соединегшых Штатов участвовать в этом историческом Еон- грессе мира. Мы прибыли в Пекин, верные принципу равенства всех народов. Мы знаем, что добрая воля и переговоры могут восторжествовать над планами иод. жигателей войны.Мы, американские делегаты, у'-беждены в TOIM, что Еонгресс, представляющий все страны Азии, явится инструментом осуществления желания народов райо,на Тихого океана положить конец корейской войпе, разоружить Японию и обеспечить полное, на равных правах представительство азиатских народов в Организации Объединенных Наций.

Положение В ЕгиптеПАРИЖ. 26 септября. (ТАСС). По сообщению парижского радио, совет министров Египта принял рршение поручить контроль над различными ведомствами генералам. Так, брату • преааер-министра
Египта генералу А.ти-Нагибу поручен контроль над министерством иностранных дел. 450 офицеров различных рангов назначены в ведомство печати.

Лепива.

За единство рабочего движения, за 
между народами!

Обращ ение л ев ы х социалист ов

мир

РИМ, 25 сентября. (ТАСС). Бюро печати |руководстЪа итальянской социалистической партии оообшает, что ряд левых социалистов западноевропейских стран и представитель объединенной рабочей партии Израиля, собравшиеся в Генуе 22 сентября по случаю празднования бО-летия со дня основания итальянской социалистической партии, вместе с членами руководства этой партии и под председательством Пьетро Нении приняли обращение к социал-демократам и лейбористам, в котором прнзьпзают их к  действиям в защиту мира.В сообщении бюро печати руководства итальянской социалистической партии говорится, что участники совещания обсудили состояние международного рабочего движения и констатировали, что усиление напряженности международного положения и все более интенсивная гонка вооружений влекут за собою дальнейшее наступление на жизненный уровень рабочего ш а сса , на профсоюзные и политические свободы и на национальную независимость. В то же время они нарушают равновесие бюджетов, вызывают инфляцию, безработицу и парализуют международную торговлю. Создавшееся положение было бы невозможно без соучастия Еомис- ко и франкфуртского интернационала (международные объединения правых социалистов. —  Ред.), идущих на поводу атлантической политики и, следовательно, несущих ответственность за указанное положение.Однако все более серьезные события и все более очевидные последствия атлантической политики вызывают переориентацию Б рядах сторонников право-социалистических организаций.Все подписавшие это обращение надеются, что ооцнал-демократы и лейбористы

осознают имеющуюся у них возможность изменить ход событий. Авторы обращения предлагают им включиться в борьбу за прекращение гонки вооружений, за улучшение отношений между Востоком и Западом на основе мирного сосуществования различных систем, за развитие экюноии- ческого и культурного обмена, против ратификации боннского и парижского договоров, которые разделяют мир на , два антагонистических блока, за создание условий мирного разрешения дальневосточных проблем путем прекращешя войны в Еорее и Й н д о-Е тзе.Средством достижения этих целей являются совместные или во всяком случав параллельные действия всех рабочих, народных и демократических организаций.Подписавшие обращение призывают всех трудящихся-социали'стов вспомнить о своей исторической задаче и бороться со всей решительностью против тех, кто несет ответственность за политику, сулящую миру нужду и разорение и могущую вызвать третью мировую войну.Обращение подписали: Пьетро Пенни и Родольфо Моранди от имеяи итальянской социалистической партии: Барзилай от имени объединенной рабочей партии Израиля (Мапам); Атос Виртанен —  депутат парламента от социалистической партии единства Финляндии; Эрвин Шарф —  депутат парлаичента от социалистической рабочей партии Австрии; Морис Прессуир и Андрэ Блюмель от унитарной социалистической партии Франции; Жан Дюре и Жан Мофис от французской группы «Еайо энтернасионо»; Август Еунер от «группы социалистического действия» Западной Германии: Д. Н. Притт —  бывший член палаты общин, независимый лейборист; Изабелла Блюм —  депутат бельгийского парламента.
Протесты в Голландии против приезда

РиджуэяГААГА, 26 сентября. (ТАСС). В связи с пребыванием генерала Риджуэя в Гааге вчера на улицах города были разбросаны тысячи листовок с  лозунгами: «Риджуэй, убирайся домой», «Генерал-чума, вон!». Вчера днем большая делегация женщин паправилась к правительственному зданию, где происходили переговоры Риджуэя с представителями голландского правительства. Женщины передали военному министру Стафу письмо, в Еютором говорилось: «Генерал Риджуэй, несупщй ответственность за смерть многих тысяч женщин и детей в Еорее и Северо-Восточном Еитае, где по его прямому приказу применяют бактериологическое оружие, по нашему мнению, никак не может принести счастья и благосостояния нашей стране. Переговоры с вами, для которых он приехал, имеют целью еще больше усилить военные приготовления в Голландии. Они приведут к бедствию. Мы уверены, что выражаем мнение тысяч женщин, обра. щаясь к вам с  просьбой, чтобы вы исполняли ОБОИ обязанности, как голландец, и

соглашались лишь с тем, что входит в вашу компетенцию как народного представителя. Мы просим вас предложить Риджуэю покинуть Голландию»,Далее делегация голландских женщпп вручила письмо жене генерала Риджуэя. В письме говорится: «Г-жа Риджуэй! Ваш супруг виновен в смерти 300 тыс. корейских детей. Он виновен в применении бактериологических бомб и напалма. Попробуйте представить себе, что ваш ребенок был бы обожжен напалмом и должен был бы переносить эту ужасную бо.ль. Мы знаем, что ваш супруг приехал в Голландию с тем,, чтобы вести переговоры о подготовке третьей мировой войны в Европе. Мы ненавидим эту войну и заявляем вам, что будем бороться против этой войны и поджигателей войны».Вчера вечером Риджуэй вылетел в Париж. Голландские газеты умалчивают о результатах переговоров Риджуэя с пгра- вительствощ и военным командованием Голландии.Совещание в Лондоне представителей стран Британской империиЛОНДОН, 25 сентября. (ТАСС). 22 сентября в Лондоне открылось предварительное совещание официальных представителей стран Британской империи, которое должно обсудить финансовые, коммерче- ешие и торговые проблемы и подготовить повестку дня предстоящей в ноябре конференции премьер-министров этих стран.Еак отмечало агентство Рейтер, основная цель предварительного совещания и предстоящей конференции премьер-министров состоит в том, чтобы «предпринять самую решительную из всех предпринимавшихся ранее попыток сделать стерлинговую зону платежеспособной и независимой ст иностранной помощи».Английское 5ганистерство финансО'В заявило, что оно не будет публиковать официальных коммюнике о работе совещания, однако обозреватели английских газет в своих комментариях считают, что на данном совещании, как и на предстоящей конференции премьер-министров, будет, якобы, сделана попытка найти выход из экономической зависимости Англии и ее доминионов от СШ А.

Дипломатический обозреватель «Санди тайме» указывает, что Англия попытается добиться платежеспособности с  тем, чтобы «создать таким образом возможность для оказания более полного и более авторитетного влияния на государственный департамент США в иероговорах о мировых политических про-блемах».В статье, посвященной экономическому положению Англии, напечатанной в очередном номере еженедельника «Нью стейтсмел энд нейшн», говорится: «Мы не можем дольше выступать в нашей нынешней роли экономического и военного сателлита Соединенных Ш татов... Хотя мы далеко зашли, принося в жертву пашу независимость, мы нисколько не приблизились к тому, чтобы обеспечить себе средства к существованию». В журнале указывается, что в будущем Англйи придется испытать нехватку сырья и резко повышать цены, «когда американский молох слишком широко разинет пасть».Предварительное совещание продлится 3— 4 недели.

События в Корее
С О О Б Щ Е Н И Е  Г Л А В Н О Г О  

К О М А Н Д О В А Н И Я  Н А Р О Д Н О Й  
А Р М И ИПХЕНЬЯН , 26 сентября.^ (ТАСС). Главное командование Народной армии Еорей- ской народно-демократической республики сообщило сегодня, что за истекший день на фронтах особых изменений не произошло. Части Народной армии совместно с частями китайских народных доброволь. цев на отдельных участках фронта вели бои местного значения.Сегодня зеш'гоные части Народной армии и китайских народных добровольцев и отряды стрелков— охотников за вражескими самолетами сбили 3 и повредили 7 самолетов противника.Протест генерала Нам ИраПЕЕИН, 25 сентября. (ТАСС). Агентство Синьхуа передает из Еэсона, что главный делегат корейской и. китайской делегации генерал Нам Ир заявил вчера американской стороне решительный протест против готовящейся передачи 11 тыс. пленных бойцов корейской Народной армии и отрядов китайских народных добровольцев Ли Сын Ману для использования их в качестве солдат.В настоящее в|ремя, заявил генерал Нам Ир главе американской делегация Гаррисону, только один вопрос, а  шненцо вопрос о репатриации военнопленных, мешает достижекию соглашения о перемирии в Еорее. Совершенно очевидно, что разумное и приемлемое решение вопроса о репатриации военнопленных может быть найдено лишь путем переговоров между делегациями обеих сторон. Мы постоянно предлагали урегулировать вопрос о репатриации военнопленных путем neperoBOipoB. Однако провокационный акт, который предпринимается вашей стороной, свиде- / тельсгвует о вашем нежелании уетаяо- вить на справедливых и разумных началах перемирие в Еорее и выполнить волю народов, требующих мира. Ваша сторона не имеет никакого права односторонне решать судьбу лю1бого из наших попавших в плен бойцов. Произвольное задержание наших пленных бойцов в целях использования их в качестве пушечного мяса под предлогом освобождения так называемых «интернированных граждансква лиц» представляет собой попытку усилить ваши вооруженные силы за счет этих военнопленных для щн)дo^тжeния и расширения корейской войны. Мы никогда не по  ̂терпим этого. Ваша сторона должна немедленно отказаться от этого одностороннего незаконного акта. В противном случае вы будете нести всю ответственность за все могущие возникнуть серьезные последствия этого акта.

Н а  меж зональном  
ш ахм ат ном  т урниреСТОКГОЛЬМ, 26 сентября. (ТАСС). На пятом часу игры в 8->м туре межзонального шахматного турнира в Сальтшебадене закончились 3 партии.Мастер Тайманов выиграл у немецкого мастера Ушигкера, гроссмейстер Котом выиграл у английского мастера Голомбек», Матанович (Югославия) одержал победу над Санчесом (Колумбия).3 партии —  Вейд (Н. Зеландия) —  Петросян (СССР), Принс (Голландия) —  Стейнер (СШ А) и Вайтонис (Канада) —  Штольц (Швеция) отложены.После восьми туров гроссмейстер Ботов имеет 7 из 7, Штальберг— 6 из 8, Геллер и Сабо —  по 5. из 7.

Извещение
29 сентября 1952 года, в В  часов ве

чера, в помещении областной партийной 
школы (Коммунистичесгай проспект, 
33) созывается 21-я сессия Вокзальво  
го райсовета депутатов грудящихся с 
повесткой дня: «О  состоянии и мерах 
дальнейшего улучшения физкультурной 
и спортивной работы в районе» (доклал- 
чнк -гг председатель райкома по делам 
физкультуры и спорта тов. Мишин).

На сессию приглашаются руководи
тели предприятий и учреждений, дирек
торы школ, техникумов и ремесленных 
училищ, преподаватели и инструкторы 
физкультуры, председатели Д С О , пред
седатели советов физколлективов, пред
седатели фабзавкомов прюфсоюзов, за
местители председателей артелей по 
культмассовой работе, врачи школ, 
техникумо'В и зав. медпунктами про»- 
предприятий.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.
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Кинотеатр имени М . Горького.
2 8  сентября —  художественный цвет
ной фильм «Приключения Робин Гу
д а» . Для детей —  кинофильм «Сопер
ники». Начало в 10 час. утра. С
29 сентября —  новый цветной художе
ственный фильм «Навстречу жизни». 
Начало сеансов в 1 0 , 1 1 -4 5 , 1-25,
3 -0 5 , 4 -4 5 . 6 -2 5 , 8 -0 5 , 9 -4 5 , 11-25  
вечера.

Кинотеатр имени И . Черных. Боль
шой зал. 28 сентября — цветной фильм 
«Приключения Робин Гуд а». 2 9 , 30  
сентября — художественный цветной 
фильм «Донецкие шахтеры». Начало 
сеансов в 11-10. 1-20, 3-30, 5-40, 7-50, 
10 час. вечера. Малый зал. 28 сен
тября для детей —  фильм «Пахта-Ой». 
Начало в 12, 2 часа дня. На дневных 
и вечерних сеансах — фильм «Насред- 
дин в Бухаре». Начало сеансов в 4, 6. 
8, 10 час. вечера. 29, 30 сентября — 
цветной фильм «Сельский врач». Нача
ло сеансов в 12-10, 2-20, 4-30, 6-40,
8-50, 11 час. вечера.

Дом офицеров. 28 сентября детский 
утренник — кинофильм «Золушка». 
Начало в 12 час. Вечером —  цветной 
художественный фильм «Смелые лю
ди». Начало сеансов в 6 , 8, 10 час. 
вечера. Касса —  с 4 час. дня. 2 9 , 30  
сентября —  цветной художественный 
фильм «Приключения Робин Гуда».

Томский областной драматический
театр имени В. П. Чкалова
1, 2, 3 шетября 1952 года

О Т К Р Ы Т И Е  Т Е А Т Р А Л Ь Н О Г О  
С Е З О Н А

М . Горький„ВАРВАРЫ"
пьеса в 4-х актах.

Режиссер спектакля —  заслу
женный артист Казахской С С Р  
А . А . Резииин, художник —  
М . И . Янковский.

Открыта предварительная
продажа билетов.

Выпускаются абонементы со 
скидкой 15%. Театр принимает 
заявки на коллективные посеще
ния.

Кассы театра открыты: цен. 
тральная — с  12 до 4 час. 
дня и с 5 до 9 час. вечера, 
в магазине «Главунивермага» —  
с 11 час. ,чня до 6 час. вечера, в 
магазине «Гастроном» №  1 —  с 
11 час. днл до 6 час. вечера.

Ц И Р К

28 сентября — четыре представле
ния. Начало в 11, 2, 5, 8 час. 3 0  мин. 
вечера. 29 сентября —  большое пред
ставление — «Вечер шуток» при уча
стии всей труппы. Начало в 
8 час. 30 мин. вечера.

С И Б И Р С К О М У  Н А Р О Д Н О М У  Х О Р У  
на постоянную работу

баянисты, танцоры —  мужчины и женщины в возрасте отнужны певцы,
18 до 25 лет.

Прием заявлений — до 5 октября 1952 г. Проверка желающих поступил^ 
на работу состоится в г. Томске, в. областной филармонии (Подгорный 
пер., 17. тел. 4 4 -8 7 ). -г i- \ tv

Заявления подавать в Томскую областную филармонию или по щгоесуЗ 
’. Новосибирск, улица Чаплыгина, 2 8 , государственная филармония.

Ф И Л И А Л У  Н А У Ч Н О -  
И С С Л Е Д О В А Т Е Л Ь С К О Г О  

И Н С Т И Т У Т А  М И Н И С Т Е Р С Т В А  
Э Л Е К Т Р О П Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т И

требуются;
ведущие конструкторы, 
старшие инженеры, 
инженеры, 

старшие техники, 
техники, копировщик.
Обращаться: г. Томск, проспект им. 

Кирова, 5 1 , отдел кадров, с  2 до 4 
час. дня. \ 2— 1

ТРЕБУЮТСЯ:
на постоянную работу старший бух

галтер, бухгалтеры. Обращаться: 
г. Томск, улица М. Горького, 72. обла
стная заготживконтора тел. 43-64;

машинисты, помощники машинистов 
на паровой грузоподъемный кран, груз- 
чшш и старший бухгалтер. Прэдостав- 
ляется жилплощадь. Обращаться: ст. 
Томск-П, погрузо-разгрузочная контора, 
отдел кадров. 3— 1

Томская областная контора «Гдава»^ 
тотракторосбыт»

с 1 по 5 октября 1952 г. отпуей
запасных частей производить не будет 
в связи с проходящей инвентаризацией.,

Гр-ка Серегина Мария Михайловна, 
проживаю щая в г. Томске, Студенче
ская улица, 19, возбудила дело о ра
сторжении брака с гр-ном Серегиным 
Николаем Петровичем, проживающим в 
г. Томске, Киевская улица. 53. Дело 
слушается в народном суде 3-го участ
ка Кировского, района г. Томска.

Ректорат и общественные орга
низации Томского государственно, 
го университета нм В. В. Куйбы
шева выражают глубокое соболез
нование лауреату Сталинской 
премии, профессору доктору Ми
хаилу Владимировичу Тронову по 
поводу смерти его матери

В . К . Т Р О Н О В О И
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